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LɅannée 2020 restera à jamais marquée dans lɅHistoire par ce virus venu dɅail-
leurs. 

Cette crise sanitaire inédite a complètement perturbé le fonctionnement habi-
tuel de notre vie communale : la fermeture de la salle communale, la paralysie de 
lɅactivité associative, les cérémonies de commémoration en comité restreint, lɅannu-
lation du repas des aînés et de la cérémonie des vœux à la population Ɏ 

Une vie au ralenti, une période qui marquera nos mémoires pour longtemps 
mais qui nous aura fait prendre conscience de lɅimportance des rapports humains, 
des liens familiaux, de la générosité et de la solidarité. 

Cette solidarité, nous pouvons la mesurer par lɅengagement des bénévoles et 
des professionnels : soignants, services de sécurité et de secours, enseignants, com-
merçants, agriculteurs, agents du service public Ɏque nous ne remercierons jamais 
assez. 

Mais, si lɅon nɅy prend pas garde, cette crise sanitaire nous ferait oublier les 
événements qui ont jalonné lɅannée 2020. 

Parmi ceux-ci, il en est un qui retient plus particulièrement mon attention et 
qui constitue un temps fort de la vie démocratique locale auquel nos concitoyens 
sont très attachés : il sɅagit, bien sûr, du renouvellement des Conseils Municipaux. 

Je remercie, du fond du cœur, toutes les Heuringhémoises et Heuringhémois de 
nous avoir renouvelé aussi ɲdèlement leur conɲance en Mars dernier. 

Les nombreux suϚrages exprimés sur la liste que jɅavais lɅhonneur de conduire 
témoignent de tout lɅintérêt que vous portez à lɅaction et au travail de vos conseillers 
municipaux. 

Je remercie également la précédente équipe municipale pour ce mandat qui au-
ra été riche en réalisations. 

La nouvelle équipe, renouvelée et rajeunie, sɅest rapidement mise à la tâche. 
Les nouveaux, biens aidés et épaulés par les anciens, sont animés du même esprit 
collectif et de la même volonté de bien faire pour vous servir. 

Nous vous avons proposé pour Heuringhem un projet dɅavenir raisonnable et 
réɳéchi compte tenu des projets en cours. 

Notre ambition est de continuer à œuvrer pour notre village en poursuivant 
notre action pour le faire évoluer dans la modernité tout en lui préservant son carac-
tère rural, son calme, sa tranquillité, sa convivialité et son environnement. 

Comme ce début dɅannée nous y invite, je veux partager avec vous tous lɅespoir 
dɅune bonne année autour de projets qui rassemblent, dans votre vie privée et fami-
liale comme dans nos engagements collectifs. 

Sur le plan personnel, un moment où les vœux de bonne santé sont une ami-
cale et chaleureuse tradition, jɅai une pensée attentionnée pour ceux qui souϚrent, 
attrapés par la maladie. 

ϣl nɅest rien de plus précieux que de vous souhaiter à chacun dɅentre vous ainsi 
quɅà ceux qui vous sont chers, une très belle année 2021, avec la santé en priorité ; 
de celle-ci découle tout le reste, le bonheur, lɅéquilibre dans la vie personnelle, lɅen-
thousiasme et lɅaboutissement dans les projets. 

Bonne Année 2021 à Toutes et à Tous ! 

Bonne Année 2021 à Heuringhem !                                                                                            

                                                                               Votre Maire, Jean-Paul LEFAϥT.              
Premier Vice-Président de la Communauté dɅAgglomération de Saint-Omer (C.A.P.S.O) 

LE MOT DU MAIRE 
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Le 15 mars 2020 sõest d®roul® le premier tour des ®lections municipales ¨ lõissue duquel 15 
personnes ont été élues. (12 pour la liste menée par JP. LEFAIT et 3 pour la liste menée par F.RICHARD) 

Le contexte particulier de cette élection, la veille de la mise en place du confinement, a 
entraîné une baisse de la participation par rapport aux élections précédentes. 

 

 

 

 

 

 

Le nouveau conseil municipal  
 

 

 

                          

                                                                

                 

                

                                                            

Le nouveau conseil municipal  

  Jean -Paul  

 LEFAIT      

MAIRE                  

Premier          

Vice-Président de 

la CAPSO  
      Stéphane  

  DEGREMONT  

 Premier adjoint  

Valérie   

VERNE  

 Adjointe  

Rachid  

TERKI  

Adjoint  

        Paul -Henri  

      DESBROSSE  

   Conseiller délégué  

Marie -Claire  

   DURIEZ  

 Conseillère  

  Stéphane  

  DUBOIS  

 Conseiller  

   Martine  

   POTOT  

 Conseillère  

  Claudine  

DUCHATEL  

 Conseillère  

  Joséphine  

  BERTHE  

Conseillère  

    Marc  

  CAZIER  

 Conseiller  

   Emeline  

  DRUAUX  

 Conseillère  

Les élus de 

lõopposition 

  Frédéric  

 RICHARD  

 Conseiller  

     Danny  

    FLORET  

   Conseillère  

     Julien  

     SIGNY  

   Conseiller  
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Des projets   
 

Nous allons vous présenter quelques -uns de nos projets pour cette nouvelle 
année 2021 : 
 

La sécurité  

Nous allons poursuivre les efforts engagés pour réduire la vitesse dans le village. Voici les premiers amé-
nagements qui seront très rapidement réalisés : 

        Rue de Saint -Omer : D®placement du radar p®dagogique d¯s lõentr®e du village  

                                               Mise en place dõune zone 30  (premi¯re ®tape de lõ®tude r®alis®e ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

         Rue de lõEcouart : Installation dõun dispositif de  ralentissement ¨ lõextr®mit® de la zone non ha-
bitée 

 

         Rue de Thérouanne :  D®placement du radar p®dagogique ¨ lõentr®e du village pour r®duire la 
vitesse ¨ lõapproche des nouvelles maisons. 

 

         Au Bibrou : Une réflexion sera engagée sur les problèmes de stationnement et de vitesse dans 
cette rue étroite. 

 

La sécurité incendie est également très importante, une citerne incendie sera installée dans la rue de 
Thérouanne. 

 

 

La rue des Quénelets va conna´tre des modifications notables devenues indispensables avec lõimplan-

tation de nombreuses habitations qui a engendré une importante détérioration de la voirie. La société 

V2R a ®t®  choisie comme ma´tre dõïuvre et les premières propositions sont déjà sur la table ! Les de-

mandes de subventions ont été réalisées également. Des trottoirs, un élargissement de la chaussée, un 

fascinage, un éclairage à LED et des dispositifs de réduction de la vitesse sont prévus. 
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Des projets  (suite) 

 

Transformation du bâtiment communal «  salle des fêtes ñ mairie  »  

Lõarriv®e dõune nouvelle médiathèque plus fonctionnelle entra´ne des modifications de lõensemble du 
bâtiment qui sera entièrement adapté aux personnes à mobilité réduite. 

 

La salle des f°tes conna´tra quelques changements avec notamment la suppression dõun sas pour un 
gain de surface notable au niveau de la plateforme surélevée. 

La mairie sera transférée dans le nouveau bâtiment à côté de la médiathèque. 

Les locaux actuels de la mairie ainsi que la salle de mariage seront réaménagés pour en tirer le meilleur 
profit possible. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

R®alisation dõun acc¯s PMR jusquõ¨ la porte de lõ®glise 

Un chemin en enrob®, de la barri¯re jusquõ¨ la porte de lõ®glise, sera r®alis® pour permettre aux per-
sonnes à mobilité réduite de circuler sans difficulté. 

 

Un conseil municipal des jeunes va être mis en place  

Ceci r®pond ¨ la volont® de la Municipalit® de permettre lõexpression des enfants de la commune. Il don-
nera lõoccasion dõun apprentissage des notions de citoyennet® et de d®mocratie via des ®lections, des d®-
bats. Il aura aussi la volonté de permettre aux enfants de monter des projets réalisables au sein de la 
commune. De plus, le conseil municipal des enfants devra être perçu comme un outil mis à la disposition 
des enfants, pour pouvoir donner leur opinion sur divers points tout en ®tant capable dõargumenter. 
Bien entendu, son but ne sera pas de tenir des discours politiques auprès des enfants.  

 

Mise en place dõune sortie pour les a´n®s  

« La semaine bleue è qui a lieu au mois dõoctobre sera lõoccasion pour la Municipalit® de mettre en 
place de nombreuses activités destinées principalement aux aînés. Durant cette semaine, une sortie sera 
propos®e dans un ®tat dõesprit jovial et r®cr®atif. 

 ... 
 

 


